



Was ist das Königreich Deutschland?



Das Königreich Deutschland (KRD) ist ein von der BRD und der EU unabhängiger deutscher Staat, der gemäß des bestehenden Völkerrechtes gegründet wurde, um den Menschen eine lebenswerte Alternative zu ermöglichen. Wofür steht das Königreich Deutschland?

- für einen souveränen deutschen Staat
- für echte Demokratie und Menschennähe
- für ein zinsfreies, stabiles Geldwesen
- für ein steuer- und lobbyfreies Wirtschaftswesen
- für ein Gesundheitswesen, das wirklich hilft
- für ein ganzheitliches Bildungssystem
- für wahrhaftige, ethische und wertvolle Medien
- für Frieden und Freundschaft mit allen Völkern
- für den Schutz der Natur und Mutter Erde

Obwohl das für jeden Menschen selbstverständlich klingt, werden viele dieser wichtigen Punkte von den bestehenden Systemen kaum geachtet und trotz zahlreicher Aufforderungen nicht umgesetzt.

Viele Menschen fragen sich, warum eine Initiative wie die unsere ausgerechnet ein Königreich werden mußte, da sie hiermit sehr antiquierte Strukturen verbinden. Stattdessen widmen sie sich lieber einer vermeintlich bodenständigen politischen Partei. Wir sind jedoch der Auffassung, daß das bestehende System nicht von innen her verändert werden kann, da die Parteien als Untergebene der Hochfinanz in jedem Fall dem Erhalt der bestehenden Strukturen dienen. Das Königreich Deutschland ist systemunabhängig und wahrhaft demokratisch. Es garantiert Klarheit und Transparenz und gewährt den politisch gebildeten Bürgern ein umfassendes Mitspracherecht. Auch der König und die Räte werden demokratisch gewählt.

Lies unsere Verfassung und erzähle Freunden und Familie vom Königreich Deutschland



Weitere Informationen findest Du auf der Seite koenigreichdeutschland.org



Informationen



Die Verfassung des KRD ist das zentrale Rechtsdokument, das den Staatsaufbau regelt und ethische Ziele wie das Recht des Menschen auf Gesundheit, gesunde Ernährung, Bildung und eine saubere Umwelt verankert. Lade Dir die Verfassung kostenlos als PDF-Dokument von unserer Seite unter der Registerkarte „Rechtliches - Verfassung“ herunter.

Dr. T. Hoffmann zeigt in „Mein Besuch in einer besseren Welt“ Lösungen der modernen Gesellschaftsprobleme auf, indem er die Vision des KRD anhand einer fiktiven, beigetretenen Gemeinde vorstellt.

„Die Macht der Gedanken“ ist eine DVD-Reihe, die darüber aufklärt, wie stark die individuelle Realität von Denkmustern beeinflusst wird und formbar ist.

Die gebundenen Ausgaben erhältst Du auch auf krd-shop.de

Für die DVD-Reihe besuche auch die Seite die-macht-der-gedanken.net



Gemeindewechsel

In der Bundesrepublik hat die Gemeinde kaum eigenen Gestaltungsspielraum. Sie ist höhergeordneten Stellen unterworfen und muß Aufgaben erfüllen, die in erster Linie den Konzernen und der dahinter stehenden herrschenden Elite dienen. Dabei hat jede Gemeinde das Recht, sich von der Bundes- und Landesregierung zu lösen und dann entweder vollständig autonom zu sein oder sich einer anderen deutschen Regierung anzuschließen. Mit dem Wechsel in die Rechtsordnung des KRD steht der Gemeinde nicht nur ein Vielfaches ihrer finanziellen Mittel zur Verfügung, sondern sie kann auch selbst bestimmen, welche Projekte sie mit ihren Geldern fördert, um sich endlich den Bedürfnissen von Mensch und Natur zu widmen.

Informiere Deinen Stadt- oder Landrat über die Möglichkeit der Selbstverwaltung



Mehr dazu findest Du auf unserer Hauptseite unter [Strukturen - Gemeindewechsel](#)



Jetzt mitmachen!



Die Möglichkeiten im Königreich Deutschland mitzuwirken sind vielfältig. Neben tatkräftiger Unterstützung bei einem Besuch oder einer unserer „Vision wird Tat“-Veranstaltungen kannst Du Dich bei uns für zahlreiche Tätigkeiten in ganz unterschiedlichen Aufgabenbereichen bewerben.

Auch ein bequemes Mitmachen von Zuhause aus ist möglich. Dabei kannst Du neben Zuarbeiten z.B. im grafischen oder schriftlichen Bereich die gemeinnützigen Projekte auch mit Werkzeug, Arbeitsmaterial und finanziellen Mitteln fördern. Werde ganz einfach Staatszugehöriger des Königreiches Deutschland und nutze unsere bereits aufgebauten Strukturen. Jeder Beitrag ist wertvoll und hilft dabei, die Vision einer besseren Welt aufleben zu lassen. Wir freuen uns darauf, mit Dir zusammen dieses neue Gemeinwesen zu erschaffen.

Mehr dazu findest Du auf unserer Hauptseite unter [Mitmachen](#)